

Spenden statt Wichteln

Pflegeschüler starten Aktion für „Blauen Elefanten“ des Kinderschutzbunds Wiesloch

Wiesloch. Anstatt sich bei dem traditionellen Weihnachtswichteln gegenseitig zu beschenken, unterstützten die 33 Auszubildenden des Jahrgangs Oktober 2010/September 2013 der Gesundheits- und Krankenpflegeschule mit ihrer Kursleiterin Barbara Schilling der BZG in diesem Jahr die Einrichtung „Blauer Elefant“ des Kinderschutzbundes Wiesloch. Anstelle der eigenen Kurska-

meraden sollten deshalb bei der diesjährigen Weihnachtsfeier die Kinder des Kinderhauses „Blauer Elefant“ im Mittelpunkt stehen.

Elke Jödicke, Fundraising, und Stefanie Burke, Geschäftsführerin des Kinderschutzbundes in Wiesloch sowie Andrea Senn-Lohr, Schulleiterin der BZG, sind über das Vorhaben der Auszubildenden sehr erfreut und begrüßten auch ihre

Idee, gemeinsam mit den Kindern ein Fest zu feiern. Da sich beide Einrichtungen in räumlicher Nähe befinden – sowohl die BZG als auch das Kinderhaus sind auf dem Gelände des Psychiatrischen Zentrums Nordbaden (PZN) angesiedelt – stand dem Besuch der Kinder in der Pflegefachschule nichts entgegen.

Mit dem Spendenaufruf durch die angehenden Pflege-

personen wurde innerhalb der Pflegefachschule auch bei allen anderen Auszubildenden und im Schulteam Geld für Spielmaterialien eingesammelt. Im Rahmen der Weihnachtsfeier wurden die Materialien an die insgesamt 54 Kinder und Jugendliche des Kinderhauses übergeben. Darüber hinaus erhielt jedes Kind auch ein persönliches Geschenk, das durch den Weihnachtsmann überreicht wurde. Gemeinsames Singen von Weihnachtsliedern unter musikalischer Begleitung von Klaus Graßhoff, Bereichsleiter und Lehrer in der BZG sowie das Vernaschen von selbst gebackenem Kuchen und Plätzchen haben den Nachmittag abgerundet.

Tamara Köhn und Paul Pflästerer, beide Auszubildende des Kurses 10/13 S, sind sehr zuversichtlich und meinen, dass mit dieser Feier ein Auftakt geschaffen wurde, um weitere gemeinsame Aktionen zu planen und den Kontakt zwischen den Auszubildenden der BZG und den Kindern des Kinderhauses „Blauer Elefant“ zu intensivieren. Walter Reiß, Geschäftsführer der BZG, lobte die Auszubildenden und bedankte sich bei ihnen für ihr soziales Engagement.



Mit der Aktion „Spenden statt Wichteln“ haben die Auszubildenden der Pflegefachschule Bildungszentrum Gesundheit Rhein-Neckar GmbH (BZG) in Wiesloch den Kindern des Kinderhauses „Blauer Elefant“ des Deutschen Kinderschutzbundes Wiesloch eine große Freude bereitet. Unser Bild zeigt die Kinder des Kinderhauses mit ihren Erzieherinnen während der Weihnachtsfeier.

Bild: red